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Anfrage 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Ist sichergestellt, dass in allen städtischen Kindertagesstätten die Sprachförderung 
planmäßig und qualifiziert durchgeführt wird? 

 
 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Janz erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann 
die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




